

KLUBLINIE GRUNDSTUFE

2024-2025

MONTAG

15:05 – 16:05

Trommeln (1.-6. Kl.)

Montag 15:05-16:05, Musikraum Sek. (R. 225)

Kursleitung: Igor Yakymenko

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In diesem Kurs geht es um die Umsetzung von Rhythmen auf Handtrommeln. Du startest zunächst mit einfachen rhythmischen Übungen, die du beim gemeinsamen Üben im Laufe der Zeit zu fertigen „Grooves“ ausbaust.

Du...

- entwickelst Rhythmusgefühl;
- verbesserst deine Koordination;
- lernst, dich dem Tempo und dem Rhythmus der Gruppe anzupassen.

.....
In this course, the focus is on realising rhythms on hand drums. You will start with simple rhythmic exercises, which you will develop into finished 'grooves' over time as you practise together.

You...

- develop a sense of rhythm;
- improve your coordination;
- learn to adapt to the tempo and rhythm of the group.

Kinderyoga 2 (4.-6. Kl.)

Montag 15:05-16:05, Bewegungsraum Kita Schmetterlingshaus

Kursleitung: Sabine Kantorowicz

Maximale Teilnehmerzahl: 8

Kontrollierte Atmung, Spannung und Entspannung und Gelenkigkeit – das sind nur die Grundpfeiler, die du beim Klub Kinderyoga kennenlernen wirst. Du tauchst ein in die Welt der Selbstwahrnehmung, der Konzentrationssteigerung und der bewussten Körperhaltung.

Du...

- lernst, dich bewusst zu entspannen;
- steigerst deine Konzentrationsfähigkeit;
- verbesserst deine Körperspannung und -haltung.

.....
Controlled breathing, tension and relaxation and flexibility - these are just the cornerstones that you will get to know at the children's yoga club. You will immerse yourself in the world of self-awareness, increased concentration and conscious posture.

You...

- learn to consciously relax;
- increase your ability to concentrate;
- improve your body tension and posture.

Drucktechniken (1.-6. Kl.) (Bilingual)

Montag 15:05-16:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Julia Schädle

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In diesem Klub erlernst du verschiedene Drucktechniken wie z. B. den Hoch-, Flach- und Tiefdruck, Linoldruck, Schablonen- und Blütendruck, die Frottage und den Schwammdruck. Wir arbeiten mit verschiedenen Methoden und Materialien, um eine große Bandbreite an gestalterischen Möglichkeiten zu erproben.

Du...

- lernst den Umgang mit verschiedenen Werkzeugen und Druckmethoden;
- trainierst deine kognitiven Fähigkeiten;
- druckst deine eigenen Bilder in verschiedenen Farben.

.....
In this club, you will learn various printing techniques such as relief, flat and intaglio printing, lino printing, stencil and flower printing, frottage and sponge printing. We work with different methods and materials to explore a wide range of creative possibilities.

You...

- learn how to use different tools and printing methods;
- train your cognitive skills;
- print your own pictures in different colours.

Kleine Sportspiele (4.-6. Kl.)

Montag 15:05-16:05, Turnhalle

Kursleitung: Simon Beese

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Hier sind alle Kinder herzlich willkommen, die Freude an gemeinsamer Bewegung haben und verschiedene kleine Sportspiele kennenlernen möchten. Gesucht werden Teamplayer, für die das Einhalten von Regeln und das Leben des Fair-Play-Gedankens selbstverständlich sind. Neben Ballspielen werden auch Lauf-, Fang- und Kooperationsspiele angeboten und bei der Auswahl die Stärken und Interessen der Kinder berücksichtigt.

.....
All children who enjoy moving together and want to get to know various small sports games are welcome here. We are looking for team players for whom sticking to the rules and living the concept of fair play are essential. In addition to ball games, running, catching and co-operation games are also offered and the strengths and interests of the children are taken into account when selecting the games.

Akrobatik 2 (4.-6. Kl.)

Montag 15:05-16:05, Bewegungsraum Kita Wolkenhaus

Kursleitung: N.N.

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Mach mit in diesem lebendigen Klub und lerne Radschläge, Handstände, Vorwärtsrollen, Sprungrollen und Pyramidenbau. Gemeinsam machen wir Übungen zu Beweglichkeit, Gleichgewicht, Körperspannung und Zusammenarbeit.

Du...

- trainierst körperliche Geschicklichkeit, Kraft und Ausdauer;
- förderst deine Konzentrationsfähigkeit und Kooperationsbereitschaft;
- stärkst dein Selbstvertrauen.

.....
Join this lively club and learn cartwheels, handstands, forward rolls, jump rolls and pyramid building. Together we do exercises on flexibility, balance, body tension and co-operation.

You...

- train physical agility, strength and endurance;
- improve your ability to concentrate and co-operate;
- strengthen your self-confidence.

MONTAG

16:05 – 17:05

Band-Orchester (1.-6. Kl.)

Montag 16:05-17:05, Musikraum Sek. (R. 225)

Kursleitung: Igor Yakymenko

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Du hast Vorkenntnisse mit einem Instrument oder singst gerne? Dann werde Teil unserer Schulband. Wir treffen uns zum Proben und bauen gemeinsam ein musikalisches Repertoire auf. Die Schulband tritt mit dem Chor regelmäßig bei Schulveranstaltungen auf.

.....
Do you have previous experience with an instrument or do you enjoy singing? Then become part of our school band. We meet for rehearsals and build up a musical repertoire together. The school band regularly performs with the choir at school events.

Kinderyoga 1 (1.-3. Kl.)

Montag 16:05-17:05, Bewegungsraum Kita Schmetterlingshaus

Kursleitung: Sabine Kantorowicz

Maximale Teilnehmerzahl: 8

Kontrollierte Atmung, Spannung und Entspannung und Gelenkigkeit – das sind nur die Grundpfeiler, die du beim Klub Kinderyoga kennenlernen wirst. Du tauchst ein in die Welt der Selbstwahrnehmung, der Konzentrationssteigerung und der bewussten Körperhaltung.

Du...

- lernst, dich bewusst zu entspannen;
- steigerst deine Konzentrationsfähigkeit;
- verbesserst deine Körperspannung und -haltung.

.....
Controlled breathing, tension and relaxation and flexibility - these are just the cornerstones that you will get to know at the children's yoga club. You will immerse yourself in the world of self-awareness, increased concentration and conscious posture.

You...

- learn to consciously relax;
- increase your ability to concentrate;
- improve your body tension and posture.

Akrobatik 1 (1.-3. Kl.)

Montag 16:05-17:05, Bewegungsraum Kita Wolkenhaus

Kursleitung: Marta Ferraris

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Mach mit in diesem lebendigen Klub und lerne Radschläge, Handstände, Vorwärtsrollen, Sprungrollen und Pyramidenbau. Gemeinsam machen wir Übungen zu Beweglichkeit, Gleichgewicht, Körperspannung und Zusammenarbeit.

Du...

- trainierst körperliche Geschicklichkeit, Kraft und Ausdauer;
- förderst deine Konzentrationsfähigkeit und Kooperationsbereitschaft;
- stärkst dein Selbstvertrauen.

.....
Join this lively club and learn cartwheels, handstands, forward rolls, jump rolls and pyramid building. Together we do exercises on flexibility, balance, body tension and co-operation.

You...

- train physical agility, strength and endurance;
- improve your ability to concentrate and co-operate;
- strengthen your self-confidence.

DIENSTAG

15:05 – 16:05

Micro:Bit Explorers (4.-6.Kl.) (Bilingual)

Dienstag 15:05-16:05, Makerspace 4. OG

Kursleitung: Sepidar Niroomand

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Alle neugierigen Köpfe von der 4. bis zur 6. Klasse aufgepasst! Seid ihr bereit, in die spannende Welt der Technologie und Kreativität einzutauchen? Dann wählt den Micro:Bit Explorers – ein Klub, in dem wir mit dem Microcontroller micro:bit herumtüfteln, programmieren und erfinden. Dieser Klub ist ein lebendiges Nachmittagsprogramm, das dir die Grundlagen des Programmierens, der Elektronik und der Problemlösung näherbringt.

.....

Attention to all curious minds from 4th to 6th grade! Are you ready to dive into in the exciting world of technology and creativity? Then choose the Micro:Bit Explorers - a club where we will tinker, program and invent with the microcontroller micro:bit. This club is a lively afternoon program that will teach you the basics of programming, electronics and problem solving.

Fotografie 2 (4.-6. Kl.)

Dienstag 15:05-16:05, R. 249

Kursleitung: Detlef Pegelow

Maximale Teilnehmerzahl: 8

Wie funktioniert eine Kamera? Was versteht man unter Blende und Verschlusszeit? Im Klub Fotografie lernst du die Grundlagen und Techniken digitaler Fotografie jenseits von Selfies und Schnappschüssen kennen. In der Bildbearbeitung kannst du erfahren, wie du Bilder verändern und verschönern kannst.

Du...

- lernst die technische Funktionsweise einer Digitalkamera kennen;
 - verbesserst deinen eigenen fotografischen Stil;
 - bearbeitest Bilder digital.
-

How does a camera work? What is meant by aperture and shutter speed? In the photography club, you will learn the basics and techniques of digital photography beyond selfies and snapshots. In image editing, you can learn how to change and embellish images.

You...

- get to know the technical workings of a digital camera;
- improve your own photographic style;
- edit images digitally.

Hip-Hop 2 (4.-6. Kl.)

Dienstag 15:05-16:05, Bewegungsraum Kita Wolkenhaus

Kursleitungen: Kevin Michael

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Der Spaß am Tanzen steht in diesem Klub im Vordergrund. Zu aktueller und ausgewählter Hip-Hop- und Popmusik lernen wir Grundschrirte und Bewegungen aus dem Hip-Hop. Das Gefühl für Rhythmus und Takt wird geschult, ebenso wie Koordination und das Gefühl für den eigenen Körper. In kleinen Choreografien werden die erlernten Schritte geübt. Aber auch die Aspekte Individualität und Kreativität, die in der Hip-Hop-Kultur eine wichtige Rolle spielen, kommen zum Einsatz, z.B. durch spielerische Freestyle-Übungen.

.....
The fun of dancing is at the centre of this Club. We learn basic steps and movements from hip-hop to current and selected hip-hop and pop music. The feeling for rhythm and beat is trained, as well as coordination and the feeling for one's own body. The steps learnt are practised in small choreographies. The aspects of individuality and creativity, which play an important role in hip-hop culture, are also utilised, e.g. through playful freestyle exercises.

Theaterspielen 2 (4.-6.Kl.)

Dienstag 15:05-16:05, Musikraum GS (R. 225)

Kursleitung: Sandra Buttstädt

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Hast du Spaß daran, dich zu verkleiden und in die Rolle einer anderen Person zu schlüpfen? Lasst uns gemeinsam Theaterspielen! Wir werden als Gruppe achtsam miteinander sein, voneinander lernen und die Energie einer Bühnengemeinschaft entwickeln. Im Mittelpunkt der improvisierten Szenen stehen eure Themen.

Du...

- kannst hier deine spielerischen Fähigkeiten voll einbringen;
- schulst deine Sprache, deine Mimik und Gestik, sowie die ganze Bewegung;
- lernst die Wirkung deines Spiels auf andere zu erkennen.

.....
Do you enjoy dressing up and stepping into the role of another person? Let's play theatre together! We will be mindful of each other as a group, learn from each other and develop the energy of a stage community. The improvised scenes will focus on your topics.

You...

- can fully express your playful skills here;
- train your language, facial expressions, gestures and movement;
- learn to recognise the effect of your performance on others.

Papierkunst-Klub (1.-6.Kl.)

Dienstag 15:05-16:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Alice Baillaud

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Herzlich willkommen im Papierkunst-Klub, einem Ort, an dem Kunst durch Papier zum Leben erweckt wird! Hier erkunden wir gemeinsam ein kreatives Universum und uns dabei nur mit Papier, Stiften, Scheren und unserer grenzenlosen Fantasie ausrüsten. Jede Sitzung wird ein aufregendes Abenteuer sein, bei dem wir inspirierende Künstler und faszinierende Techniken entdecken, um Zeichnungen, Papierobjekte, Leporellos und vieles mehr zu erschaffen. Schließ dich uns an und bereite dich auf Momente voller Freude, Entdeckungen und einzigartiger künstlerischer Ausdrucksweise vor!

.....
Welcome to the Paper Art Club, a place where art comes to life through paper! Here we will explore a creative universe together, equipping ourselves with only paper, pens, scissors and our boundless imagination. Each session will be an exciting adventure where we will discover inspiring artists and fascinating techniques to create drawings, paper objects, leporellos and much more. Join us and prepare yourself for moments of joy, discovery and unique artistic expression!

Fußball 2 (3.-4. Kl.)

Dienstag 15:05-16:05, Turnhalle

Kursleitung: SV Empor Fußball Berlin e. V.

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Das Schulfußballprojekt des SV Empor Berlin möchte Kinder für das Sporttreiben begeistern und ihnen zusätzliche Bewegungsmöglichkeiten bieten. Im Klub Fußball (3.-4. Kl.) wird hauptsächlich in Gruppen gespielt und die Freude an der Sportart vermittelt. Kleine Spiel- und Übungsformen sind ebenso Inhalt des Klubs. Wir lernen, wie wichtig es ist, fairen Sport zu betreiben und die Gemeinschaft zu stärken.

.....
SV Empor Berlin's school football project aims to inspire children to take part in sport and offer them additional exercise opportunities. The football club (3rd-4th grade) is mainly played in groups and teaches the joy of the sport. The club also includes small games and exercises. We learn how important it is to play sport fairly and to strengthen the community.

Music-Tech (1.-6. Kl.)

Dienstag 15:05-16:05, Medienraum 3. OG

Kursleitung: Marlon Diaz

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Komm und entdecke, lerne und lege elektronische Musik in unserem aufregenden neuen Medienraum auf! Wir verwenden professionelle Geräte wie ein DJ-Mischpult, digitale Turntables, Computer, Software, Hardware und Lautsprecher in Studioqualität in einem schallisolierten Raum. Du lernst verschiedene Genres der elektronischen Musik kennen und erfährst viel über ihre Beziehung zu verschiedenen Bildungsbereichen wie Mathe und Englisch.

.....
Come explore, learn and DJ electronic music in our exciting media space! We will use professional-grade equipment such as a DJ mixer, digital turntables, computers, software, hardware, and studio quality speakers surrounded by a sound proofed room. Diverse genres of electronic music making and performing will be taught alongside their relationship with various areas of education such as math and English.

DIENSTAG

16:05 – 17:05

Fotografie 1 (1.-3. Kl.)

Dienstag 16:05-17:05, R. 249

Kursleitung: Detlef Pegelow

Maximale Teilnehmerzahl: 8

Wie funktioniert eine Kamera? Was versteht man unter Blende und Verschlusszeit? Im Klub Fotografie lernst du die Grundlagen und Techniken digitaler Fotografie jenseits von Selfies und Schnappschüssen kennen. In der Bildbearbeitung kannst du erfahren, wie du Bilder verändern und verschönern kannst.

Du...

- lernst die technische Funktionsweise einer Digitalkamera kennen;
- verbesserst deinen eigenen fotografischen Stil;
- bearbeitest Bilder digital.

.....
How does a camera work? What is meant by aperture and shutter speed? In the photography club, you will learn the basics and techniques of digital photography beyond selfies and snapshots. In image editing, you can learn how to change and embellish images.

You...

- get to know the technical workings of a digital camera;
- improve your own photographic style;
- edit images digitally.

Theaterspielen 1 (1.-3. Kl.)

Dienstag 16:05-17:05, Musikraum GS (R. 225)

Kursleitung: Sandra Buttstädt

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Hast du Spaß daran, dich zu verkleiden und in die Rolle einer anderen Person zu schlüpfen? Lasst uns gemeinsam Theaterspielen! Wir werden als Gruppe achtsam miteinander sein, voneinander lernen und die Energie einer Bühnengemeinschaft entwickeln. Im Mittelpunkt der improvisierten Szenen stehen eure Themen.

Du...

- kannst deine spielerische Fähigkeiten voll einbringen;
- schulst deine Sprache, deine Mimik und Gestik, sowie die ganze Bewegung;
- übst, die Wirkung deines Spiels auf andere zu erkennen.

.....
Do you enjoy dressing up and stepping into the role of another person? Let's play theatre together! We will be mindful of each other as a group, learn from each other and develop the energy of a stage community. The improvised scenes will focus on your topics.

You...

- can fully express your playful skills here;
- train your language, facial expressions, gestures and movement;
- learn to recognise the effect of your performance on others.

Hip-Hop 1 (1.-3. Kl.)

Dienstag 16:05-17:05, Bewegungsraum Kita Wolkenhaus
Kursleitungen: Kevin Michael

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Der Spaß am Tanzen steht in diesem Klub im Vordergrund. Zu aktueller und ausgewählter Hip-Hop- und Popmusik, lernen wir Grundschrirte und Bewegungen aus dem Hip-Hop. Das Gefühl für Rhythmus und Takt wird geschult, ebenso wie Koordination und das Gefühl für den eigenen Körper. In kleinen Choreografien werden die erlernten Schritte geübt. Aber auch die Aspekte Individualität und Kreativität, die in der Hip-Hop-Kultur eine wichtige Rolle spielen, kommen zum Einsatz, z.B. durch spielerische Freestyle-Übungen.

The fun of dancing is at the centre of this Club. We learn basic steps and movements from hip-hop to current and selected hip-hop and pop music. The feeling for rhythm and beat is trained, as well as coordination and the feeling for one's own body. The steps learnt are practised in small choreographies. The aspects of individuality and creativity, which play an important role in hip-hop culture, are also utilised, e.g. through playful freestyle exercises.

Research & Experiment (1.-4.Kl.)

Montag 16:05-17:05, Grundschulatelier
Kursleitungen: Alice Baillaud

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Lass uns verschiedene wissenschaftliche Themen erforschen – wie Tiere, Pflanzen, Anatomie, Wetter, Katastrophen, Kräfte, Licht und Weltraum – und über berühmte Erfinderinnen und Erfinder lernen. Gemeinsam überlegen wir, wie wir Antworten auf verschiedene Phänomene finden können, stellen eigene Theorien auf und testen sie.

Du...

- formulierst eigene Fragen;
- entwickelst Hypothesen, testest sie und überdenkst sie;
- schärfst eine umweltbewusste Haltung.

Let's explore different scientific topics - such as animals, plants, anatomy, weather, disasters, forces, light and space - and learn about famous inventors. Together we will think about how we can find answers to various phenomena, create our own theories and test them.

You...

- formulate your own questions;
- develop hypotheses, test them and rethink them;
- sharpen an environmentally aware attitude.

Fußball 1 (1.-2. Kl.)

Dienstag 16:05-17:05, Turnhalle
Kursleitung: SV Empor Fußball Berlin e. V.
Maximale Teilnehmerzahl: 12

Das Schulfußballprojekt des SV Empor Berlin möchte Kinder für das Sporttreiben begeistern und ihnen zusätzliche Bewegungsmöglichkeiten bieten. Im Klub Fußball (1.-2.Kl.) wird hauptsächlich in Gruppen gespielt und die Freude an der Sportart vermittelt. Kleine Spiel- und Übungsformen sind ebenso Inhalt des Klubs. Wir lernen, wie wichtig es ist, fairen Sport zu betreiben und die Gemeinschaft zu stärken.

SV Empor Berlin's school football project aims to inspire children to take part in sport and offer them additional exercise opportunities. The football club (1st to 2nd grade) is mainly played in groups and teaches the joy of the sport. The club also includes small games and exercises. We learn how important it is to play sport fairly and to strengthen the community.

MITTWOCH

15:05 – 16:05

Lego kreativ 2 (4.-6. Kl.)

Mittwoch 15:05-16:05, R. 249
Kursleitung: Detlef Pegelow
Maximale Teilnehmerzahl: 12

Dieser Klub ist für alle, die gerne mit Lego bauen und kreativ sind. Wir werden kleine und große kreative Projekte mit Lego, Lego WeDo und Fotografie machen. Ihr lernt, zusammenzuarbeiten, um Meisterwerke aus Lego zu schaffen.

This club is for everyone who likes to build with Lego and be creative. We will do small and large creative projects with Lego, Lego WeDo and photography. You will learn to work together to create masterpieces out of Lego.

Video & Streaming Klub (5.-6.Kl.)

Mittwoch 15:05-16:05, Medienraum 3. OG

Kursleitung: Adam Kosjanik

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Im Video & Streaming Klub kommen die Grundschüler:innen zum ersten Mal in Kontakt mit Medien wie Streamingplattformen und den dazugehörigen Videoformaten. Wir lernen den altersgerechten Umgang mit der Technik, die Arbeit mit der Kamera, sowie Video und Bildbearbeitung. Auch bieten sich Möglichkeiten selbst zu streamen und den Umgang mit dem Greenscreen zu lernen.

.....
In the Video & Streaming Club, primary school pupils come into contact with media such as streaming platforms and the associated video formats for the first time. We learn how to use the technology in an age-appropriate way, how to work with the camera, as well as video and image editing. There are also opportunities to stream themselves and learn how to use the green screen.

Arabisch (1.-3.Kl.)

Mittwoch 15:05-16:05, R. 240

Kursleitung: Suror Obied

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Hier entdecken wir gemeinsam die arabische Sprache und Kultur! Der Schwerpunkt liegt auf dem Erlernen des arabischen Alphabets und dem Aufbau des Wortschatzes auf Niveau 1. Du lernst nicht nur, Arabisch zu sprechen, sondern auch zu lesen und zu schreiben. Kreative Aufgaben, Lieder und Geschichten begleiten dich auf diesem Weg.

.....
Here we discover the Arabic language and culture together! The focus is on learning the Arabic alphabet and building your vocabulary to level 1. You will not only learn to speak Arabic, but also to read and write it. Creative tasks, songs and stories will accompany you along the way.

Malwerkstatt (4.-6.Kl.) (Bilingual)

Mittwoch 15:05-16:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Julia Schädle

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In diesem Klub vertiefst du deine bisherigen Atelierkenntnisse in Malen und Zeichnen. Du kannst experimentieren oder auch gezielt Techniken nutzen, um deine Bildideen umzusetzen. Als Anregungen zur Auseinandersetzung gibt es verschiedene Themen, aber auch freie Motivwahl.

Du...

- lernst verschiedene Zeichentechniken und -stile kennen;
- vertiefst dein Gefühl für Farben, Formen und Perspektiven;
- entwickelst deinen persönlichen Zeichenstil.

.....
In this club, you will deepen your existing studio skills in painting and drawing. You can experiment or use specific techniques to realise your ideas. There will be various themes to encourage you to explore, as well as a free choice of motifs.

You...

- get to know different drawing techniques and styles;
- deepen your feeling for colours, shapes and perspectives;
- develop your own personal drawing style.

Kreativer Tanz 1 (1. Kl.)

Mittwoch 15:05-16:05, Turnhalle

Kursleitung: Anna Melnikova

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Hast du Lust zu tanzen? Im Klub „Kreativer Kindertanz“ lernst du viele Möglichkeiten kennen. Außerdem spielen wir mit unserer eigenen Kreativität und denken uns zusammen Möglichkeiten aus, wie wir uns bewegen können – es gibt fast keine Grenzen! Gemeinsam lernen wir eine kleine Choreografie, die die ganze Gruppe zusammen tanzt. Habt Spaß, seid fantasievoll und tanzt mit!

Du...

- lernst verschiedene Tanzstile;
- verbesserst dein Rhythmusgefühl;
- entwickelst eigene kreative Choreografien.

.....
Do you like to dance? In the club 'Creative Children's Dance', you'll get to know lots of possibilities. We also play with our own creativity and think about how we can move together - there are almost no limits! Together we learn a little choreography that the whole group dances together. Have fun, be imaginative and dance along!

You...

- get to know different dance styles;
- improve your sense of rhythm;
- develop your own creative choreographies.

Interactive Book Club 1 (1.-3. Kl.) (English)

Dienstag 15:05-16:05, R. 264

Kursleitung: Sofia Brito

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Willkommen im Interaktiven Buchclub! Begib dich auf spannende Abenteuer durch deine Lieblingsbücher! Tauche ein in Gedichte, Kurzgeschichten, Bilderbücher und Sachbücher, während du an aufregenden Aktivitäten teilnimmst. Genieße kreative Bastel- und Malaktionen, schlüpfe in verschiedene Rollen und spiele Szenen nach, versuche dich im Schreiben eigener Geschichten und Gedichte, und diskutiere lebhaft über die Bücher, die wir lesen. Entdecke die Magie des Lesens, finde neue Freunde und erlebe Geschichten auf eine ganz neue Art!

.....
Join us for thrilling adventures through your favorite books! Dive into poetry, short stories, picture books, and non-fiction while engaging in exciting activities. Enjoy creative arts and crafts, act out scenes, try your hand at writing, and join lively discussions. It's a fun-filled journey where your imagination leads the way. Discover the magic of reading, make new friends, and explore stories in a whole new way.

Interactive Book Club 2 (4.-6. Kl.) (English)

Mittwoch 15:05-16:05, R. 250

Kursleitung: Ermiegin Da Silva

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Willkommen im Interaktiven Buchclub! Begib dich auf spannende Abenteuer durch deine Lieblingsbücher! Tauche ein in Gedichte, Kurzgeschichten, Bilderbücher und Sachbücher, während du an aufregenden Aktivitäten teilnimmst. Genieße kreative Bastel- und Malaktionen, schlüpfе in verschiedene Rollen und spiele Szenen nach, versuche dich im Schreiben eigener Geschichten und Gedichte, und diskutiere lebhaft über die Bücher, die wir lesen. Entdecke die Magie des Lesens, finde neue Freunde und erlebe Geschichten auf eine ganz neue Art!

Join us for thrilling adventures through your favorite books! Dive into poetry, short stories, picture books, and non-fiction while engaging in exciting activities. Enjoy creative arts and crafts, act out scenes, try your hand at writing, and join lively discussions. It's a fun-filled journey where your imagination leads the way. Discover the magic of reading, make new friends, and explore stories in a whole new way.

Der große Näh-Klub (4.-6. Kl.)

Mittwoch 15:05-16:05, Raum 324

Kursleitung: Ulrike Jubelt

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In diesem Klub lernst du mit Nadel, Faden und der Nähmaschine die Grundkenntnisse des Nähens kennen. Du benötigst keine Vorkenntnisse und es gibt verschiedene Projekte, die du mit unterschiedlichen Materialien individuell umsetzen kannst.

Du ...

- lernst das Nähen per Hand und mit der Nähmaschine;
- entwickelst deine Kreativität und dein technisches Wissen;
- erstellst deine eigenen Arbeiten, wie Kulturtasche, Körnerkissen und Girlande.

In this club, you will learn the basics of sewing with a needle, thread and sewing machine. You don't need any previous knowledge and there are various projects that you can realise individually using different materials.

You ...

- learn how to sew by hand and with a sewing machine;
- develop your creativity and technical knowledge;
- create your own work, such as a toiletry bag, grain cushion and garland.

MITTWOCH

16:05 – 17:05

Lego kreativ 1 (1.-3. Kl.)

Mittwoch 16:05-17:05, R. 249

Kursleitung: Detlef Pegelow

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Dieser Klub ist für alle, die gerne mit Lego bauen und kreativ sind. Wir werden kleine und große kreative Projekte mit Lego, Lego WeDo und Fotografie machen. Ihr lernt, zusammenzuarbeiten, um Meisterwerke aus Lego zu schaffen.

.....
This club is for everyone who likes to build with Lego and be creative. We will do small and large creative projects with Lego, Lego WeDo and photography. You will learn to work together to create masterpieces out of Lego.

Kreativer Tanz 2 (2.-3. Kl.)

Mittwoch 16:05-17:05, Turnhalle

Kursleitung: Anna Melnikova

Maximale Teilnehmerzahl: 10

Hast du Lust zu tanzen? Im Klub „Kreativer Kindertanz“ lernst du viele Möglichkeiten kennen. Außerdem spielen wir mit unserer eigenen Kreativität und denken uns zusammen Möglichkeiten aus, wie wir uns bewegen können – es gibt fast keine Grenzen! Gemeinsam lernen wir eine kleine Choreografie, die die ganze Gruppe zusammen tanzt. Habt Spaß, seid fantasievoll und tanzt mit!

Du...

- lernst verschiedene Tanzstile;
- verbesserst dein Rhythmusgefühl;
- entwickelst eigene kreative Choreografien.

.....
Do you like to dance? In the club 'Creative Children's Dance', you'll get to know lots of possibilities. We also play with our own creativity and think about how we can move together - there are almost no limits! Together we learn a little choreography that the whole group dances together. Have fun, be imaginative and dance along!

You...

- get to know different dance styles;
- improve your sense of rhythm;
- develop your own creative choreographies.

Aus ALT mach NEU (1.-3.Kl.) (Bilingual)

Mittwoch 16:05-17:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Julia Schädle

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Kreativität trifft Nachhaltigkeit in diesem Bastel-Klub. Hier macht es nicht nur Spaß, sondern du lernst auch, dass viele Dinge einen zweiten Blick wert sind, bevor sie im Müll landen. Erfahre, wie du aus Socken, Handschuhen, Konservendosen und mehr spannende neue Dinge machen kannst. Lass deiner Fantasie freien Lauf, fördere deine Kreativität und Geschicklichkeit (Feinmotorik) und verstehe den Wert von Alltagsgegenstände neu. Sei dabei und werde ein kreativer Umweltschützer!

.....
Creativity meets sustainability in this craft club. Not only is it fun here, but you also learn that many things are worth a second look before they end up in the bin. Find out how you can make exciting new things from socks, gloves, tin cans and more. Let your imagination run wild, develop your creativity and dexterity (fine motor skills) and gain a new understanding of the value of everyday objects. Join in and become a creative environmentalist!

Der kleine Näh-Klub (1.-3.Kl.)

Mittwoch 16:05-17:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Ulrike Jubelt

Maximale Teilnehmerzahl: 10

In diesem Klub kannst du mit Nadel und Faden die Grundkenntnisse des Nähens erlernen. Es sind keine Vorkenntnisse notwendig.

Du ...

- kannst kreativ sein;
- lernst die Basics des Handwerks "Nähen";
- darfst deine eigenen Projekte, wie zum Beispiel Stifte-Mappe oder Mobilé mit Fischen und Glücksmonster, entwickeln.

.....
In this club you can learn the basics of sewing with needle and thread. No previous experience is needed.

You ...

- can be creative;
- learn the basics of the craft of sewing;
- develop your own projects, such as a pencil case or a mobile with fish and a lucky monster.

DONNERSTAG

15:05 – 16:05

Keramik 2 (4.-6. Kl.)

Donnerstag 15:05-16:05, Atelier 3.OG

Kursleitung: Detlef Pegelow

Maximale Teilnehmerzahl: 12

Los geht's mit Ton! In diesem Klub lernst du Techniken des plastischen Gestaltens kennen. Zu Anfang erfolgt die intensive Auseinandersetzung mit dem Material, und mit der Zeit lernst du immer mehr Techniken des Aufbaus sowie der farbigen Gestaltung.

Du...

- setzt verschiedene Techniken der Keramikherstellung um;
- entwickelst ein Gefühl für Formen und Funktionen von Gegenständen;
- entwickelst ein ästhetisches Empfinden.

.....
Let's go with clay! In this club you will learn techniques of sculptural design. At the beginning, you will be intensively involved with the material, and over time you will learn more and more techniques of construction and colour design.

You...

- realise different techniques of ceramic production;
- develop a feeling for the shapes and functions of objects;
- develop an aesthetic sense.

Schach (Fortgeschrittene)

Donnerstag 15:05-16:05, R.253

Kursleitung: Frank Götze

Maximale Teilnehmerzahl: 8

Du interessierst dich für Denk- und Konzentrationsspiele? Dann ist Schach genau das Richtige für dich. In diesem Klub lernst und spielst du Schach: Wie ziehen die Figuren? Wie setze ich matt? Wie funktioniert eine Schachpartie? Dabei trainierst du vorausschauendes Denken und Konzentration.

Du...

- lernst die komplexen Regeln des Brettspiels;
- steigerst deine Konzentrationsfähigkeit;
- entwickelst Lösungsstrategien und trainierst auf diese Weise dein Gehirn.

.....
Are you interested in thinking and concentration games? Then chess is just the right for you. In this club you will learn and play chess: How do the pieces move? How do I checkmate? How does a game of chess work? You will train your foresight and concentration.

You...

- learn the complex rules of the board game;
- increase your ability to concentrate;
- develop solution strategies and train your brain in this way.

Manga Comic (4.-6.Kl.)

Donnerstag 15:05-16:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Sander Heremans

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In dem Manga Comic Klub werden Grundlagen des Charakterdesigns und Stilmittel in Manga und Comic vermittelt. Wir erfinden und entwerfen eigene Charaktere und erlernen dabei im ersten Schritt die Anatomie der Figuren. Im zweiten Schritt stellen wir die Aufgabe, eine selbsterfundene Geschichte (Storytelling) zu zeichnen. Ein Klub für Comic- und Manga-Fans und solche, die es werden wollen!

.....
The Manga Comic Club teaches the basics of character design and stylistic devices in manga and comics. We invent and design our own characters and learn the anatomy of the characters in the first step. In the second step, we set ourselves the task of drawing a story of our own invention (storytelling). A club for comic and manga fans and those who want to become one!

DONNERSTAG

16:05 – 17:05

Keramik 1 (1.-3.Kl.)

Donnerstag 16:05-17:05, Atelier 3.OG

Kursleitung: Detlef Pegelow

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In diesem Klub kannst du Techniken des plastischen Gestaltens mit Ton kennenlernen. Zu Anfang erfolgt die intensive Auseinandersetzung mit dem Material, und mit der Zeit lernst du immer mehr Techniken des Aufbaus sowie der farbigen Gestaltung.

Du...

- setzt verschiedene Techniken der Keramikherstellung um;
- entwickelst ein Gefühl für Formen und Funktionen von Gegenständen;
- entwickelst ein ästhetisches Empfinden.

.....
In this club you can learn techniques for sculpting with clay. At the beginning, you will deal intensively with the material, and over time you will learn more and more techniques of construction and colour design.

You...

- realise different techniques of ceramic production;
- develop a feeling for the shapes and functions of objects;
- develop an aesthetic sense.

Schach (Anfänger)

Donnerstag 16:05-17:05, R.253

Kursleitung: Frank Götze

Maximale Teilnehmerzahl: 8

Du interessierst dich für Denk- und Konzentrationsspiele? Dann ist Schach genau das Richtige für dich. In diesem Klub lernst und spielst du Schach: Wie ziehen die Figuren? Wie setze ich matt? Wie funktioniert eine Schachpartie? Dabei trainierst du vorausschauendes Denken und Konzentration.

Du...

- lernst die komplexen Regeln des Brettspiels;
- steigerst deine Konzentrationsfähigkeit;
- entwickelst Lösungsstrategien und trainierst auf diese Weise dein Gehirn.

.....
Are you interested in thinking and concentration games? Then chess is just the right for you. In this club you will learn and play chess: How do the pieces move? How do I checkmate? How does a game of chess work? You will train your foresight and concentration.

You...

- learn the complex rules of the board game;
- increase your ability to concentrate;
- develop solution strategies and train your brain in this way.

Zeichnen & Malen (1.-3.Kl.)

Donnerstag 16:05-17:05, Grundschulatelier

Kursleitung: Sander Heremans

Maximale Teilnehmerzahl: 12

In diesem Klub wird gemalt, gezeichnet und gebastelt. Wir lernen über Perspektive, den Umgang mit Farben, Komposition sowie die Geschichte und Theorie der Kunst. In entspannter Atmosphäre werden unterschiedliche klassische und moderne Materialien wie Aquarell, Gouache, Tinte, Ton, Acryl und Acrylpasten ausprobiert. Ob eine Bananenschlange, ein Gefäß zur Aufbewahrung von Schätzen oder ein eigenes Universum – Schritt für Schritt entstehen einzigartige Kunstwerke!

.....
In this club, we paint, draw and do handicrafts. We learn about perspective, the use of colour, composition and the history and theory of art. In a relaxed atmosphere, we try out different classical and modern materials such as watercolour, gouache, ink, clay, acrylic and acrylic pastes. Whether it's a banana snake, a container for storing treasures or your own universe - unique works of art are created step by step!
